

Heinz Schiltknecht
Fredri Wiesner

2449

Postulat

Abrechnung des Sitzungsgeldes

Die jetzige Abrechnung des Sitzungsgeldes befriedigt uns nicht. Es ist nicht nachzuvollziehen in welchen Kommissionen man wie viele Sitzungen gehabt hat.

Ebenso erstaunt uns, dass man bei einem Umzug als Mitglied einer Behörde sich an zwei Stellen melden muss.

Eigentlich dürften solche Probleme bei dem vielen Geld das der Einwohnerrat jedes Jahr für EDV bewilligt, kein Thema mehr sein.

Wir verlangen daher vom Gemeinderat, dass

- in Zukunft eine detaillierte Sitzungsgeldabrechnung gemacht wird (analog zum Kanton)
- die Einwohnerkontrolle bei einem Umzug innerhalb Pratteln einzige Anlaufstelle ist.

Pratteln, 25.09.2006


H. Schiltknecht


F. Wiesner